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平成３０年度第１回天童市教育委員会協議会について（報告） 

 

日  時  平成３０年１２月２０日（木）午前１０時００分 

～午前１１時１５分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、本田孝之委員、 

         村山晴香委員、松村昌子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、戸田一彦学校教育課長、 

         村山裕二生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長、 

         事務局（教育総務課職員） 

 

協議事項  平成３１年度教育委員会重点施策について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

平成３０年最後の会議となりました。 

昨日、村山教育事務所で人事の話をしてきましたが、先生が心も体も健康で

ないと子ども達にも影響が出ますので、健康第１であると感じてきたところで

す。 

次に、学校管理職に話をした内容になりますが、今、求められている学力に

ついては、「授業と学力」、「英語」、「道徳」、「開かれた教育課程」、「主体的・対

話的で深い学び」等、探究型の学びが求められています。 

そのような中、先日、読んだ本「思考の整理学」（外山滋比古書）の中に良い

言葉がありました。これは、１９８６年に書かれたもので、「学校の生徒は、先

生と教科書にひっぱられて勉強する。いわばグライダーのようなものだ。新し

い文化の創造には、飛行機能力が必要だ。」と言うものです。 

今後の学力も、このような飛行機人間が必要になっている時代になっている

と感じたところです。 

むすびに、所管の仕事の基本を確実に遂行することが大切であるとの考えを

改めて感じておりますし、来年も行っていきたいと考えております。 

今年１年間、ありがとうございました。 

 

＜ 協 議 ＞                              

協議事項  平成３１年度教育委員会の重点施策について 

 

 協議内容 

井上委員  ： 教育総務課の②学校施設長寿命化計画策定事業について、

安全最優先でお願いします。また、学校施設の美観にも配

慮した整備をお願いします。 
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井上委員    ： 学校教育課の②ＧＴＥＣ junior について、級付けはあ

りますか。 

学校教育課長： 級付けはありません。 

本田委員  ： 学校教育課の②ＧＴＥＣ junior について、教員への研 

修も含めた形で事業をお願いします。 

松村委員  ： 学校教育課の②ＧＴＥＣ junior について、これからの

方策を検討しながら進めていただきたいです。 

 

＜ 報 告 ＞                              

・ 天童市日新製薬教育振興基金の対象事業の審査結果について 

 

天童市日新製薬教育振興基金の対象事業の審査結果について、平成３１年

度に係る審査内容を資料により報告。 

 

 

教育長：他には無いようですので、第１回教育委員会協議会を終了します。 

 

 

 

 

 

 

 


